



Pressemitteilung

Nr. 028 vom 12.04.2016

Beschäftigte der Kreisverwaltung Börde werden am 20. April „zur Ader gelassen“

Zum Blutspendetag in Haldensleben ist die Bevölkerung herzlich willkommen

Unter professioneller Verantwortung führt die Kreisverwaltung Börde am 20. April zwischen 09:00 und 14:00 Uhr für seine Beschäftigten in Haldensleben, Gerikestraße 104, einen Blutspendetag durch. Für die praktischen Abläufe ist ein Entnahmeteam des DRK-Blutspendedienstes im Einsatz. Neben der Stadt Haldensleben nutzen ebenso IFA-Mitarbeiter aus der unmittelbaren Nachbarschaft der Kreisverwaltung in der Gerikestraße 104 die Gelegenheit, Blut zu spenden. Auch unangemeldete Spender aus der Bevölkerung sind herzlich eingeladen. Neben dem Personalausweis sollte auch etwas Zeit mitgebracht werden. In Oschersleben läuft die gleiche Aktion am 30. Mai 2016.

Landrat Hans Walker kennt die Bedeutung dieser traditionellen Aktion. Deshalb bietet er seinen Beschäftigten einmal im Jahr die Möglichkeit, im Rahmen des Dienstes Blut zu spenden. „Als öffentliche Verwaltung haben wir eine moralische Verpflichtung, mit gutem Beispiel voranzugehen“, sagt Kreissprecher Uwe Baumgart dazu. „Bei den normalen Abläufen des Alltages ertappt man sich immer wieder dabei, dass man die wirklich wichtigen Dinge im Leben hinten anstellt.“

Zum Blutspendetag der Kreisverwaltung Börde sind Spendenwillige aus der Bevölkerung auch ohne gesonderte Einladung herzlich willkommen. Erfahrungsgemäß muss man für den gesamten Ablauf der Blutspende etwa eine bis anderthalb Stunden Zeit einplanen. Mehrfachspender sollten ihren Spenderpass und Erstspender den Personalausweis mitbringen.

Zur Blutspende sollte man sich gut fühlen und vor der Spende gut gegessen und ausreichend alkoholfreie Getränke zu sich genommen haben, um den Blutverlust ausgleichen zu können. Bei der Blutspende wird ungefähr ein halber Liter des „flüssigen Organes“, wie Blut auch genannt wird, für die Spende entnommen. Jeder Mensch besitzt etwa fünf bis sechs Liter Blut.

Nach Angaben des DRK-Blutspendedienstes Niedersachsen / Sachsen-Anhalt / Thüringen / Oldenburg / Bremen gGmbH (NSTOB) werden in Deutschland pro Tag durchschnittlich 15.000 Blutspenden für kranke und verletzte Patientinnen und Patienten benötigt. Um diesen großen Bedarf decken zu können, ist der Blutspendedienst des DRK auf jede Blutspende angewiesen.

<p>20. April 2016 / 09:00 Uhr bis 14:00 Uhr</p> <p>Haldensleben / Gerikestraße 104</p> <p>Blutspendetag im Verwaltungsgebäude der Kreisverwaltung Börde</p>	<p>30. Mai 2016 / 09:00 Uhr bis 13:00 Uhr</p> <p>Oschersleben / Triftstraße 9-10</p> <p>Blutspendetag im Verwaltungsgebäude der Kreisverwaltung Börde</p>
--	--

Kontakt:

Uwe Baumgart
Gerikestraße 104
39340 Haldensleben

Telefon: +49 3904 7240-1204
Telefax: +49 3904 7240-51204
E-Mail: presse@boerdekreis.de